

DEVOTION AU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS.

Communion Réparatrice.

VII.—ORGANISATION DE LA COMMUNION RÉPARATRICE PARMI LES MEMBRES DE L'APOSTOLAT.

(Suite.)

20. *Le Messager du Cœur de Jésus*, principal bulletin de l'Apostolat, tient ses lecteurs au courant des progrès de la Communion réparatrice et s'efforce, en même temps, d'écartier les obstacles que les préjugés ou le rigorisme opposent encore, chez un grand nombre de chrétiens, à cette excellente pratique. " Nous n'avons besoin que de Jésus-Christ, écrivait Mgr. de Ségur au fondateur de la Communion réparatrice. Pousser les âmes à la sainte et très fréquente communion, et, quand cela est possible, à la communion de chaque jour, telle est notre mission principale, le couronnement de toutes nos œuvres."

30. Il serait grandement à souhaiter que chacun des Zélateurs et des Zélatrices du Cœur de Jésus et de l'Apostolat de la Prière se fit également *chef de section* de la Communion réparatrice. Travailler à tenir ainsi toujours complètes quelques-unes de ces pieuses *sections* consolatrices du Cœur de Jésus, est assurément un des meilleurs actes de dévouement envers ce Cœur adorable.—Surtout pour ceux des Associés qui sont déjà groupés en Quinzaines, par la pratique de la Dizaine du Chapelet, quoi de plus facile, par exemple, que de former *une* ou plutôt *deux sections de semaine* dans chaque Quinzaine d'Associés, ou du moins *une section de mois* avec deux Quinzaines.

Déjà, un très-grand nombre de Zélateurs et de Zélatrices du Cœur de Jésus ont aussi organisé avec ardeur, dans leurs vivantes Quinzaines, des *sections de Semaine* (ou de mois) pour la *Communion réparatrice*. On ne saurait assez louer cette union du CHAPELET et de l'EUCARISTIE : où trouver, en effet, des pratiques plus capables de conduire les hommes, par le Cœur immaculé de MARIE, au divin Cœur de Jésus !

40. Pour faciliter et encourager cette union, les Billets images rappellent, chaque mois, *aux Associés du 3e degré*,